
 

 

 

 

 

 

２０２４－２０２５年度第２回ラーニング委員会 

議事録 

日時：令和６年９月 12日 

議事録作成：永野 

会場：久遠 

時間：18：00～ 

出席者：平野委員長 永野副委員長 白鳥委員 福原委員 松本委員 吉田委員 木下委員  

    上野会長 

 

□議題 

１ ＲＬＩについて  

平野委員長より 

今週末に行われるＲＬＩセミナーパート１について白鳥委員、福原委員へご意見・アドバイスをいただき

たいとお話が合った。 

白鳥委員： 

市原ロータリークラブから 17名が参加することは非常に素晴らしいこと。参加すると皆行ってよかった

という感想が得られる。成長して帰ってきてほしい。 

福原委員： 

前回パート１，２しか（Zoom）参加できなかったがロータリー内外のことを題材にテーブルディスカッシ

ョンをする。他クラブと知り合うきっかけとなる。今回はパート３から出席予定。 

平野委員長： 

委員会メンバーにはもっと参加してほしい。木下委員は２回目以降の参加を検討してほしい。 

木下委員： 

前向きに検討します。 

 

 

２ マイロータリー登録について 

永野副委員長より 

現在未登録なのは 三木委員・赤星委員・武田委員・吉田委員・牧野委員・和泉委員・石川委員 

登録を推進していきます。 

今後入力方法を共有する予定です。 

 

 



□その他 

・ラーニングセミナーについて 

永野副委員長より 

事務局よりラーニングセミナーの出欠確認が来ているかと思います。 

昨年は市原ロータリーが主催し多くの参加者があった。今年は協力する側として理解してほしい。 

と説明あり。 

吉田委員： 

昨年参加できなかったので今年は日程調整して出席したい。 

 

・千葉港ロータリー40周年式典について 

永野副委員長より 

開催日時の案内の後、昨年市原ロータリークラブ４０周年式典に多く参加していただいたので今年はこ

ちらから出席しましょう、と説明あり。 

 

・例会の出欠連絡について 

永野副委員長より 

理事会で出欠レスポンスについて言及があった。 

本日参加の皆様は大丈夫かと思うが意識していただきたい。 

上野会長： 

副委員長が出欠締切り前にリマインドで委員に連絡を入れたらどうか？ 

永野副委員長： 

次回より開始します。 

 

 

 

□次回委員会開催日：未定 

 


